



Jungfischer verewigen ihren Fang mithilfe von Gipsabdrücken.

Foto: Anja Fischer

## Jungfischer verewigen ihren Fang

Verein Gipsabdrücke in Bobingen erinnern an Fossilien

**Bobingen** Eigene „Fossilien“ fertigte nun die Jugendgruppe des Fischereivereins Bobingen an. Diese ist auch bei kaltem Wetter aktiv und traf sich in der Hälterungsanlage des Vereins, um Gipsabdrücke von Fischen anzufertigen.

Diese waren in dieser Angelsaison von den Jugendlichen selbst gefan-

gen worden. Nun haben sie von verschiedenen Fischarten wie Giebel, Zander, Wels und Döbel Abdrücke gefertigt. Die Fische wurden dazu in eine Holzform gelegt, zur Hälfte in Sand eingebettet und dann mit Gips aufgefüllt. Eingearbeitete Ösen dienen zum Aufhängen der Bildnisse. Interessanterweise sind in den Gips-

abdrücken die Strukturen der Schuppen, Flossen und Bartfäden zum Teil deutlicher zu erkennen als bei den Originalen, wie Jugendleiter Günter Osswald feststellt. (anja)

**Informationen** zur Jugendarbeit des Fischereivereins gibt es im Internet unter [www.Fischereiverein-Bobingen.de](http://www.Fischereiverein-Bobingen.de).